

DiKOM Ost

iKISS goes mobile

[17.08.2011] Messebesucher der DiKOM Ost können sich bei der Firma Advantic über das Content-Management-System iKISS sowie dessen Möglichkeiten für mobile Endgeräte informieren.

Das Systemhaus Advantic aus Lübeck präsentiert auf der DiKOM Ost (13. bis 14. September 2011, Leipzig) auf Stand B 05 sein Content-Management-System (CMS) iKISS und stellt Möglichkeiten der Ausgabe für mobile Endgeräte vor. Weitere neue Funktionalitäten des CMS sind die automatisierte Anbindung an Social-Media-Portale wie Facebook und Twitter ohne doppelte Dateneingabe, eine flexible sowie einfach zu bedienende Layout Engine und Module für die Bürgerbeteiligung. Daneben bietet die Firma Advantic Beratung bei der Einführung und Umsetzung dieser Kommunikations- und E-Partizipationsmaßnahmen.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Ost 2011, Advantic, Content-Management-System (CMS), iKISS